



Muestra de Domingo del Prado.

El Torreón de los Guzmanes acoge una nueva exposición organizada por la Diputación Provincial, que en esta ocasión muestra las pinturas y dibujos de Domingo del Prado. En la muestra pueden verse dibujos a plumilla y acuarela, plumillas de monumentos de Ávila y provincia y óleos con distintos motivos. En la presentación de la exposición, que tuvo lugar ayer junto a la inauguración, el artista estuvo acompañado por el diputado Ángel Luis Alonso. / FOTO: ANTONIO BARTOLOMÉ